## Un estudio relaciona el aumento de la violencia machista con el cambio de roles sociales

Una investigación de la Universidad de Granada (UGR) ha comprobado que el aumento de la violencia machista se debe al cambio de los roles sociales, ya que los hombres pueden sentirse amenazados dentro de la pareja al tener la mujer más poder.

La investigación, de la que ha informado hoy la Universidad de Granada, mantiene que la violencia se convierte en una herramienta de control del poder amenazado o un medio para recuperarlo.



El estudio ha abordado el asunto de la violencia contra las mujeres desde una perspectiva psicosocial, ya que se ha basado en el sexismo y la asimetría de poder en la pareja, ha explicado su autora, María del Carmen Herrera, miembro del departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento de la institución académica granadina.

Según Herrera, hay muchas mujeres que restringen sus ambiciones profesionales o materiales para no enfrentarse a sus pareias.

Esta investigación confirma la importancia de factores ideológicos en la violencia de género, así como el papel que juega el poder en la relación y las reacciones que algunos hombres pueden poner en marcha para mantener o recuperar el poder perdido o amenazado.

Los resultados de este trabajo pueden constituir una pieza esencial en la prevención e intervención en el ámbito de la violencia machista, según la Universidad.

Publicada el Lunes, 30 de Noviembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Registrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]



## iadiogranada.es

- ·Inicio
- · Identificarse
- · Recomiéndanos
- · Buscar
- · Blogs
- · Titulares del día
- · Titulares en tu e-mail



- · Envía tus noticias
- · Emisoras
- · Publicidad en radio
- · La SER en mp3
- · Foros de Opinión
- · Sugerencias

Noticias en RSS

· Publicidad web

1 de 4